

Question 1

Q) *Is there an incumbent performing or incumbent company providing similar or related work/services currently or in the past?*

A) No, there is no incumbent.

.....

Q) Est-ce qu'il y avait un titulaire du poste antérieurement ou une compagnie ou une personne dans le passé performant tout autre travail ou services en lien avec ceci

R) Non.

Question 2

Q) *Do we need to request an invitation to this RFP, or is it open to anyone (not related to a particular Supply Arrangement)?*

A) It is an open RFP.

.....

Q) Est-ce que nous devons avoir une invitation pour être inclus dans ce processus de DPD ou est-ce que c'est ouvert à tout le monde?

R) C'est une DDP qui est ouvert à tout le monde.

Question 3

Q) *The RFP appears to be for the services of one (1) SAP Trainer, however Section 2.0 appears to be asking for the description of the "Project Team", including a Project Manager and multiple resources. Can you confirm if we are to propose ONLY one SAP Trainer, or if we are expected to propose multiple resources?*

A) Yes, suppliers are to propose ONLY one SAP Trainer.

.....

Q) La DDP semble être pour les services de un (1) Formateur SAP. Cependant, Section 2.0 semble demander une description d'une équipe de projet, incluant un Gestionnaire de projet et d'autres ressources. Pouvez-vous confirmer si nous devons soumettre seulement UN Formateur SAP, ou plusieurs ressources?

R) Oui, le fournisseur doit proposer seulement une (1) ressource.

Question 4

Q) *Can you please tell me if the client would accept a consultant on a part-time basis. For example 2 or 3 days per week.*

A) No, we require full time.

.....

Q) Est-ce que vous pourriez me dire si vous seriez en mesure d'accepter un consultant à temps partiel? Par exemple, 2 ou 3 jours par semaine?

R) Non, nous avons besoin à temps plein.